

Ressort: Auto/Motor

ADFC verlangt Schritttempo für Lkw an Kreuzungen

Bremen, 29.06.2018, 08:15 Uhr

GDN - Um Abbiegeunfälle mit Radfahrern zu verhindern verlangt der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC), dass Lkw beim Abbiegen nur noch Schritttempo fahren dürfen. "Das ist eine Maßnahme, die Bundesverkehrsminister Andreas Scheuer sofort umsetzen könnte, um Radfahrerinnen und Radfahrer besser zu schützen", sagte der Vorsitzende des ADFC, Ulrich Syberg, dem Nachrichtenmagazin Focus.

Wenn Radfahrer und Lkw parallel gleich schnell in eine Kreuzung einfahren, besteht laut ADFC die Gefahr, dass Radfahrer im toten Winkel bleiben. Würden Lkw langsamer fahren, könnten Radfahrer den toten Winkel dagegen schneller durchqueren. Der ADFC fordert außerdem, so schnell wie möglich elektronische Abbiegeassistenten für Lkw verpflichtend einzuführen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-108237/adfc-verlangt-schritttempo-fuer-lkw-an-kreuzungen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com